
 
Amico mio e amico di tante e tanti  

Quale è lo scopo della vita dell’essere umano, se non la gioia la pace , le relazioni 

sincere, e vivere e godere dei doni  ed essere dono, con amore e unità: la beatitudine e 

la pienezza. 

Gianni , per me , era l’esempio autentico di quest’uomo. 

Oltrepassava i limiti di ogni genere e forma, per portare il suo sorriso reale,  

dovunque. La fede , la sua, quella cattolica era infatti universale. Gianni era sincero, 

semplicemente vero. Protestava dove , l’ipocrisia con delle maschere ,a volte, anche 

quelle  religiose, creava  sofferenza ai popoli, qualunque fosse quel popolo, orientale, 

occidentale, cristiano, musulmano, indigeno.  Per Gianni, la vita umana andava 

custodita e salvaguardata contro ogni male e ingiustizia e,  Il suo sorriso e la sua 

apertura lì si trasformava in un sincero, deciso e forte no!  

Ci veniva a trovare spesso con un vasaio di dolici, divorato presto dai miei tre figli, 

ma era lui , la dolcezza, la luce, l’amicizia! Il nostro amico prete cattolico, speciale. 

Non abbiamo mai sfiorato uno scontro religioso, anzi, con un grande cuore, mi faceva 

vedere il suo Corano, messo al centro del salotto di casa sua,  accanto alla Bibbia. 

Gianni sapeva vivere la fede, in modo libero, senza paura di perderla, amando la fede 

altrui. 

Spesso chi raggiunge un certo livello , sia culturale o sociale o scientifico, fa fatica a 

vivere la semplicità e l’umiltà, ma Gianni era la personificazione di queste. Come un 

vero padre gioiva del successo dei figli suoi, e,  ne aveva tanti, anzi, aveva un occhio 

da padre o fratello,  verso tutti.  

Nella spiritualità islamica, le stazioni della Via e della perfezione si determinano in 7 

stadi: il pentimento, tawba, l’ascesa zuhd, l’affidamento fiducioso, tawakkul, la 

povertà, faqr, l’Amore mahabba, Estinzione fana’ e permanenza baqa’ in Dio. 

IL mio caro amico cattolico Gianni, per me iraniana e musulmana, aveva realizzato 

nel suo cammino umano queste 7 stadi. 

Il su profumo umano e,  il suo esempio beato  e la sua immagine  benedetta spargerà  

fragranze  di pace e gioia e ci accompagnerà sempre. 
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